



SUCHE DEN WEG DURCH DAS LABYRINTH

Ein Labyrinth nennt man auch einen Irrgarten. Es gibt riesige Irrgärten, die in der zweiten Hälfte des 20. Jh. als Gestaltungselement der Gartenkunst wieder entdeckt wurden. So zum Beispiel gehören die „Labyrinthe de Versailles“ (Versailles) zu den historischen Irrgärten. Der Irrgarten „Altjessnitz“ in Sachsen-Anhalt ist mehr als 100 Jahre alt. Die Wege der Labyrinth führen meistens durch verschlungene Wege in die Mitte einer Anlage.

MHH, ICH LIEBE HONIG!



He ihr da, das ist mein Honig!

Die fressen mir ja alles weg. Wie komme ich bloss dorthin?

Wieviel Zeit brauchst du bis zur Mitte? Achtung, fertig los!

MEINE ZEIT

